

Arnaud-Bernard : des mesures à l'encontre des terrasses



Déchets, bruit, incivilités : le cocktail du quartier./Ph. DDM

Les réactions ont été nombreuses, hier, suite à notre dossier consacré aux nuisances sonores en centre-ville, et plus particulièrement sur le quartier Arnaud-Bernard. Plusieurs riverains et commerçants sont sortis de leur réserve pour dire leur soulagement face aux annonces de Jean-Jacques Bolzan de «prendre des sanctions» face aux excès en tous genres, là encore le bruit nocturne en première ligne. Hier, l'élu en charge de ce dossier sensible confirmait l'abrogation des arrêtés de terrasse, lesquels autorisaient certains cafetiers à gérer comme ils l'entendaient leurs devants d'établissements, avec les abus que nous rapportions. «Je me rends bien compte de l'urgence de la situation, appuie M. Bolzan. Et c'est pourquoi je viens d'adresser une lettre à l'intention du préfet afin de prendre les mesures nécessaires au retour à la normale, que ce soit à Arnaud-Bernard ou sur d'autres secteurs de la ville.» Hier soir, et en dépit de ces annonces, l'association BVTC (Bien vivre Toulouse Centre) restait vigilante quant à la marche à suivre pour l'avenir.

X.H.